



Antwort
zur Anfrage Nr. AF/0044/2019

Vorlage: AW/0053/2019		Datum: 22.03.2019	
Baudezernent			
Verfasser:	67-EB Grünflächen- und Bestattungswesen	Az.: 67/Fe	
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Initiative "Essbarer Stadtteil Goldgrube"			
Gremienweg:			
28.03.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	
		<input type="checkbox"/> ohne BE	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> geändert	

Antwort:

Die CDU-Fraktion unterstützt die Initiative „Essbarer Stadtteil Goldgrube“, die aus dem Kreis der „Goldgrube aktiv“ entstanden ist.

Wir fragen:

Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, geeignete städtische Flächen der Maßnahmen „Essbarer Stadtteil Goldgrube“ für die Umsetzung ihres Projektes zugänglich zu machen?

Der Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen sieht die Möglichkeit, auf dem Overbergplatz und den umliegenden Bereichen, Beete für die Bepflanzung von Obst, Gemüse und Kräutern anbieten zu können. Um das Angebot für die Bewohner zu schaffen, wird der Eigenbetrieb die Maßnahme begleiten und geeignete Beete vorbereiten.